



あかさき

笑顔でつながるあたたかい学校～「動と静のけじめ」「あたたかいつながり」～

赤崎小 学校だより
令和5年度 第23号
令和6年3月14日発行
文責：校長 藪 英彦



※学校ホームページ QR コード

6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます

3月18日（月）は、卒業式です。6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。6年生のみなさんは、最高学年として赤崎小学校が「笑顔でつながるあたたかい学校」となるように、「あったか言葉と助け合いで笑顔あふれる赤崎小」の児童会スローガンのもと、本当によくがんばりました。ありがとうございました。

～6年生の1年間の取組の紹介～

4/18 はじめての給食

1年生の給食がはじまりました。6年生のお兄さん、お姉さんに、準備の仕方や給食着のたたみ方等、丁寧にやさしく教えてもらいながら、がんばりました。メニューは「チキンカレーライス、フルーツカクテル、牛乳」みんなでおいしくいただきました。6年生、ありがとうございました。



4/20 歓迎集会・遠足

1年生の歓迎集会・遠足を行いました。集会ではまず、花のアーチをくぐって6年生と一緒に1年生が入場しました。次に楽しいゲームや歓迎の歌を歌いました。1年生も元氣にお礼のあいさつをしました。その後、青空の下パルシーに出かけ、遊んだりお弁当をたべたりしました。



4/27 児童会活動(代表委員会)

児童会活動とは、児童が学校をよりよくするために主体的に話し合い問題を解決していく活動です。今回は、運営委員会6年生の司会のもと、代表委員会が開催されました。参加者は、4～6年生の学級代表、5～6年生で編成された委員会の代表です。活発に話し合い、以下の内容が決定しました。



5/21 運動会～びっしとはきはき356～

5月21日、晴天の中保護者、地域の方々に見守られて運動会を開催しました。「びっしとはきはき356」の合言葉のもと練習に取り組み、運動会では元氣いっぱい姿でがんばりました。笑顔でつながるあたたかい運動会でした。



6/12 プール開き(6年生)

6月2日に6年生が清掃して準備が整ったプールで、「プール開き」を6年生と行いました。児童代表や校長先生の話の後、水泳のきまりを確認し、水泳の学習をスタートしました。これから自分に合った泳ぎで、できるだけ長く泳げるように水泳の学習ががんばります。



7/12 代表委員会

4～6年生の学級代表と委員会代表が集まり、第2回の代表委員会を行いました。全学年からの意見をもとに、熱心な話し合いでスローガンにむけての取組として「丁寧な言葉づかい・立ち止まってあいさつ」、意識づけとして「おたのしみ会・あいさつ MVP」などに取り組むことが決まりました。



7/18 メディア学習会

6年生児童、保護者、地域の方を対象に長崎県メディア指導員の方をPTA予算でお招きし「メディア学習会」を行いました。メール等でのトラブルの具体的な例をもとにわかりやすく話していただき、家族と一緒にルールを作ったり、スマホ・タブレット・ネットを利用する大切さを学びました。



7/20 登校班会議

7月22日からの夏休みにむけ、赤崎1組、2組、鹿子前1組、2組、小島の5地区を登校班をもとに14グループに分けて登校班会議を行いました。1学期を振り返り、よかったことや困っていることを話し合いました。毎日、集団登校を支えてくださった地域の皆様ありがとうございました。



9/6 薬物乱用防止教室

6年生は、学校薬剤師の古田先生を講師に招いて、薬物乱用防止教室を行いました。7月に実施したメディア学習会、そして今回の薬物乱用防止教室と、親子で学び正しい情報を知ることができました。



10/4 キャリア学習

6年生はキャリア学習に取り組んでいます。今回は佐世保市で美容師をしている方を招いて、美容師の仕事、すばらしさ、難しさ等について教えていただきました。夢をもつことと同じくらい、今、楽しいと思うことを続けてほしいという話に、子どもたちは力強くうなずいていました。



10/18 キャリア学習②

6年生はキャリア学習で、アリアケジャパンの方に話を聞きました。アリアケジャパンは20000社と取引があり、2500種類の製品を作っています。国内に加え世界6か国に工場があり、コンビニやスーパーの数多くの商品に関わる会社が地元（佐々町）にあることに子どもたちは大変驚いていました。



11/9～10 修学旅行(6年生)

6年生が修学旅行に行きました。1日目は吉野ヶ里遺跡で歴史を学び、キッザニア福岡で職業体験をしました。2日目は、科学館で科学のおもしろさを学び、九州国立博物館の見学、大宰府天満宮では参拝に加えて、楽しくおみやげを買ったり、梅が枝餅を食べたりしました。充実した2日間でした。



11/24 キャリア学習(6年生)

6年生は総合的な学習でキャリア学習に取り組んでいます。美容師・アリアケジャパン・栄養教諭をめざす大学生・職場体験の中学生に話を聞き、修学旅行でキッザニアでの職業体験を行いました。今回は、海きららの館長さんに生き物に関わる仕事の楽しさやすばらしさを学びました。



12/12 租税教室(6年生)

6年生が社会科の学習で税務署の方をまねき、租税教室を行いました。もし税金がなかったらどうなるかアニメーションを見て考えました。また、学校、病院、警察、道路など私たちが安全で便利な生活するためにたくさんの税金が使われていることを知り、税金の大切さを学びました。



3/4 卒業プロジェクト(6年生)

3月18日(月)の卒業式にむけて、6年生は「ありがとう」の気持ちを伝える「卒業プロジェクト」に取り組んでいます。1、2年生と一緒に遊んだり、卒業記念壁画に取り組み、文集づくり、図書ボランティアの方へのあいさつ、ありがとう集会など一人一人が自分で考えて活動しています。



3/6 書写指導ありがとうございます

5、6年生の子どもたちには、地域で書道教室をされている方が書写指導に来てくださっています。6年生は今回が最後の授業なので、感謝の手紙で気持ちを伝えました。先生からも一人一人に給手紙と「まかぬ種は、はえぬ」という言葉で中学校にむけて、あたたかい励ましの話をいただきました。



3/8 読み語りありがとうございます

金曜日は図書ボランティアの方が読み語りをしてくださいます。今回が6年生にとっては最後の読み語りとなりました。読み語り後、図書ボランティアの方から卒業式につける「ふくろう」のブローチと励ましの言葉をいただきました。6年生も感謝の気持ちを心のこもった歌と言葉で伝えていました。



3/8 ありがとう集会

「あったか言葉と助け合いで笑顔あふれる赤崎小」の児童会スローガンのもと運営委員会が中心となり「ありがとう集会」を行いました。まず、5年生の「威風堂々」の合奏の中、花のアーチで6年生が入場しました。次に6年生から5年生に校旗が引継がれその後、各学年の楽しい出し物がありました。地域の方や保護者の方も来校いただき、あたたかい集会となりました。



学校は「6年生へのおめでとう」で、いっぱいです

3月18日(月)の卒業式にむけ、学校は1～5年生のありがとうでいっぱいです。

